

Sevilla, 19 de enero de 2012

Comunicado de Prensa

FETE-UGT Andalucía recoge firmas en defensa de los trabajadores y trabajadoras del sector de Atención a la Discapacidad

La Federación de Trabajadores de la Enseñanza de UGT Andalucía, junto a CCOO Andalucía, emprendió una campaña de recogida de firmas entre todos los trabajadores y trabajadoras del Sector Asistencial de la Atención a las Personas con Discapacidad de nuestra Comunidad Autónoma. En la mañana de hoy, jueves 19 de enero, ambas organizaciones sindicales han hecho entrega de las firmas recogidas, un total de 805 firmas, ante la Dirección General de Atención a las Personas con Discapacidad de la Consejería para la Igualdad y el Bienestar Social de la Junta de Andalucía.

Esta campaña de recogida de firmas responde a la necesidad de mejorar las condiciones salariales de los trabajadores y trabajadoras de los Centros Asistenciales de Atención a la Discapacidad, pues no podemos seguir obviando la pérdida de poder adquisitivo de este colectivo en los últimos años. Al mismo tiempo, se hace imprescindible que todos estos trabajadores y trabajadoras tengan los recursos necesarios para disfrutar de una vida digna, en lo familiar y en lo social.

Por este motivo, exigimos a la Administración que cumpla con su objetivo de la calidad en el empleo y de la lucha contra la precariedad laboral, al igual que se comprometa de manera inequívoca a mantener los Servicios de Atención a la Discapacidad que ya están conveniados en Andalucía y propicie la apertura de las negociaciones para llegar a un acuerdo sobre el derecho a un Complemento Retributivo Andaluz en la perspectiva de la mejora de la situación económica.

Desde FETE-UGT Andalucía, proponemos a la Consejería de Igualdad y Bienestar Social, como base de esas negociaciones, el desarrollo del acuerdo firmado en febrero de 2008 entre esta Organización, AEDIS- Patronal mayoritaria- y CCOO Andalucía. “Por la dignidad de todos los que forman parte de este Servicio Social de carácter Público, un sector estratégico para la cohesión social y la igualdad de oportunidades en nuestra sociedad, pues es el esfuerzo, la entrega, el carácter, el coraje, el sacrificio, la solidaridad, la profesionalidad y el compromiso personal de quienes trabajan en la atención a las personas con dependencia y/o discapacidad los que hacen posible día a día que las personas dependientes y/o con discapacidad tengan calidad de vida como cualquier otro ciudadano y ciudadana”, señala Francisco Beltrán, Secretario de Enseñanza Privada de FETE-UGT Andalucía.